

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 11 DE NOVIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 397

“CUAUHTÉMOC APORTA, PRODUCE Y EXIGE JUSTICIA PRESUPUESTAL”: ALE ROJO DE LA VEGA PIDE QUE RECURSOS REGRESEN A DONDE SE GENERAN

- *Ante más de mil 500 vecinas y vecinos de las Coordinaciones Territoriales Roma-Condesa y Juárez-San Rafael, la alcaldesa refrendó su compromiso de defender una distribución justa del presupuesto para las alcaldías de la Ciudad de México.*
- *Anunció que el material utilizado en la difusión del Primer Informe de Gobierno será reutilizado para la elaboración de bolsas ecológicas.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la segunda jornada de su gira de rendición de cuentas “Cuauhtémoc late como nunca” en la Plaza Río de Janeiro, donde se reunió con más de mil 500 vecinas y vecinos de las Coordinaciones Territoriales Roma-Condesa y Juárez-San Rafael.

Acompañada por la diputada local Frida Guillén, la titular de la demarcación reafirmó su compromiso de mantener un gobierno responsable con los recursos, transparente en la gestión y cercano a la gente.

“Cuauhtémoc aporta más de tres mil millones de pesos al año en impuesto predial, además de contribuciones por agua, luz, parquímetros y licencias. Pero ese dinero no se ve reflejado en nuestras calles, parques ni luminarias. Lo justo es que los recursos regresen a donde se generan”, sostuvo.

Ale Rojo de la Vega anunció que presentará ante el Congreso de la Ciudad de México una iniciativa para que parte del impuesto predial y del pago de agua se destinen directamente a las alcaldías, fortaleciendo su capacidad de inversión y mantenimiento urbano. “La descentralización real comienza cuando se confía en los gobiernos locales y se les da lo que por ley y por justicia les corresponde. Vamos a defender cada peso para que se convierta en obras, servicios y bienestar para la gente”, enfatizó.

COMUNICADO DE PRENSA

En su mensaje, la alcaldesa destacó que su administración ha logrado avances reales sin endeudar a la alcaldía ni recurrir a gasto superfluo, gracias a una planeación eficiente y una ejecución directa de los recursos.

“Gobernar es cumplir, no gastar. Por eso cada peso tiene destino, cada acción tiene nombre y cada obra tiene responsable”, expresó.

Como ejemplo de manejo responsable, informó que todo el material utilizado para la difusión exterior del Primer Informe de Gobierno será reutilizado para elaborar bolsas ecológicas, reafirmando el compromiso ambiental de su gestión.

La edil recordó que en este primer año de administración se han rehabilitado más de 180 mil metros cuadrados de calles y banquetas, tapado 12 mil baches y liberado 30 mil metros cuadrados de espacio público, además de implementar una política de sustentabilidad con banquetas permeables y mantenimiento a dos millones de metros cuadrados de áreas verdes.

“En Cuauhtémoc demostramos que se puede gobernar con transparencia, con resultados y sin corrupción. Aquí no hay simulación, hay trabajo real y en la calle”, afirmó.

Finalmente, anunció que el parque Río de Janeiro será rehabilitado antes de diciembre, como parte del programa de rescate de espacios emblemáticos de la ciudad.

“Cuauhtémoc produce, aporta y hoy exige lo que merece. Vamos a seguir alzando la voz por un presupuesto justo, porque el cambio de verdad también se construye con responsabilidad”, concluyó.